



La lettre du village de Saint-Gibrien n°37/ janvier 2024



HERVÉ HUBER
MAIRE DE SAINT-GIBRIEN
LE CONSEIL MUNICIPAL



**VOUS SOUHAITENT UNE BELLE ET
HEUREUSE ANNÉE 2024**

*Janvier 1985 à Saint-Gibrien
Photo M. Robert BARBARA*

Zone biodiversité

Depuis le 19 décembre, la commune est propriétaire des bois situés entre le city stade et la zone d'activité de la Petite Gironde. Cette phase d'acquisition est la première phase de la création de la zone biodiversité. La deuxième phase consistera à la réalisation des inventaires faune-flore qui seront effectués par le conservatoire d'espaces naturels de Champagne-Ardenne et d'un inventaire piscicole dans le Pisseleu, effectué par la fédération de la Marne pour la pêche et la protection du Milieu aquatique.

L'acquisition des terrains ainsi que les différents inventaires représentent un coût total de 10 064€, subventionné à 80% par l'Agence de l'Eau Seine-Normandie.



Balades thermiques

Le service GECKO-RENOV, animée par le COMAL-SOLIHA 51 propose aux habitants de parcourir les rues de leur commune avec une caméra thermique infrarouge. Au cours de cette balade, les participants guidés par le thermicien repèrent les fuites énergétiques des maisons et identifient les bonnes isolations. Cette expérience ludique et conviviale permet de visualiser concrètement ce qu'est la performance énergétique d'un logement. Ces balades sont gratuites et ouvertes à tous. Elles durent en moyenne 2 heures. Si vous souhaitez participer (3^{ème} édition à Saint-Gibrien) et ainsi visualiser le taux de performance de votre isolation, vous pouvez vous inscrire par mail : commune.saintgibrien@wanadoo.fr ou par téléphone : 03 26 70 53 22 à une des 2 dates suivantes :

- 12 février 2024 de 17h30 à 19h30

- 19 février 2024 de 17h30 à 19h30

Téléthon à Saint-Gibrien

Le Téléthon à Saint-Gibrien a eu lieu le 10 décembre. Après une balade de 10 km et un repas tiré du sac dans la salle communale, les convives ont pu s'adonner à leurs jeux favoris dans une excellente ambiance. La somme de 464€ a été reversée à l'Association Française contre les Myopathies. Merci à l'Association Loisirs et Culture, aux bénévoles et aux participants qui ont œuvré lors de cette journée.



Arbre de Noël

Très bons moments passés lors de l'arbre de Noël organisé par l'Association Loisirs et Culture le 17/12 à Saint-Gibrien. Des yeux écarquillés, des rires, un public conquis devant un spectacle de qualité, bref que du bonheur. Merci à l'ALC pour cette très belle organisation qui a enthousiasmé toutes les personnes présentes.



Croix Blanche

Toujours à la recherche de l'excellence et de la précision du geste, la Croix Blanche a suivi une nouvelle séquence de formation dans la salle communale de Saint-Gibrien le samedi 9 décembre.

